

Le secteur des entreprises cubaines sur la voie de l'innovation

Image not found or type unknown

La Havane, 23 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a insisté à La Havane sur l'importance vitale de l'innovation pour le secteur des entreprises.

Lors d'un nouvel échange avec des gestionnaires et des entrepreneurs de différents secteurs du pays, Miguel Díaz-Canel a défini les caractéristiques voulues de l'entreprise socialiste cubaine.

«Pour être innovante, elle doit avoir, d'une part, une relation directe avec le secteur de la connaissance; et, de l'autre, elle doit être capable d'exiger une recherche scientifique basée sur les problèmes que

rencontre le secteur des entreprises».

Il a mis en avant le rôle que les parcs scientifiques et technologiques sont appelés à jouer pour atteindre cet objectif.

Rafael Luis Torralbas, président du Parc scientifique et technologique de La Havane, a raconté les expériences de l'institution et les liens établis avec les entreprises, afin de consolider la gestion de ce projet créé en février 2020 et développé au cours des deux dernières années, dans un contexte de difficultés pour Cuba.

Dans sa présentation détaillée, l'expert a évoqué certains avantages stratégiques que le parc peut offrir au secteur des affaires.

«Tout d'abord, il permet l'incubation de projets qui ont un impact sur leur chaîne de valeur, leur permettant d'obtenir de nouveaux produits et services à valeur ajoutée ; ensuite, il offre des conseils spécialisés dans des espaces physiques pour incuber de nouvelles entreprises ; et aussi, à travers nous, ils peuvent accéder et rejoindre des réseaux de collaboration internationaux, ainsi qu'avoir - de manière modeste comme nous le faisons encore - accès aux marchés d'exportation pour les produits et services que nous développons conjointement dans le parc».

L'ordre du jour de la rencontre effectuée au Palais de la Révolution à La Havane, comprenait une présentation sur l'utilisation des sources d'énergie renouvelables et l'efficacité énergétique dans le système des entreprises, une question que le Premier ministre a qualifié de stratégique.

«Nous devons aborder intentionnellement cette question afin d'avancer à un rythme plus rapide qui nous permettra de progresser dans ce domaine, qui est une priorité».

Manuel Marrero Cruz a souligné l'importance de l'utilisation efficace des sources d'énergie renouvelables, non seulement pour le secteur des affaires, mais aussi pour leur contribution au pays et au bien-être de la population.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288710-le-secteur-des-entreprises-cubaines-sur-la-voie-de-linnovation>



Radio Habana Cuba